

これからの行事等について

梅雨のうっすい天気が続いています。気温も上下が激しく、体調を崩しやすくなっています。7月9日(木)・10日(金)の1学期の期末試験に生徒たちは真剣に取り組んでいました。先週は夏風邪等で体調不良を訴える生徒が多く、一部のクラスでは下校時刻を早めるなどの措置をとらせていただきました。今年は、新型コロナウイルス感染拡大防止のための授業確保や教育課程の見直しのため、1学期が7月31日(金)までとなっています。これから梅雨が明けると猛暑が予想されます。生徒のみなさんには、体調管理に留意し、1学期の締めくくりをしてほしいと思います。

◆1学期末と2学期はじめの学校の予定

- ・臨時修学旅行保護者説明会 7月22日(水) 19時～ 対象：3学年保護者
- ・県総合体育大会 7月23日(木)～8月10日(月) 競技ごとに開催
- ・三者懇談 7月27日(月)～30日(木)
- ・1学期終業式 7月31日(金)
- ・夏季休業 8月1日(土)～18日(火)
- ・2学期始業式 8月19日(水) 給食なし
- ・1学年親子共同作業 8月29日(土) 7時～9時
- ・青雲祭 9月15日(火) 文化部門, 16日(水) 体育部門
- ・修学旅行(3年生) 9月24日(木)～26日(土)
- ・山梨探訪(2年生) 9月25日(金)～26日(土)

青雲祭については、9月15日(火)に文化部門を、16日(水)に体育部門を行う予定でいます。詳細についてはまたお知らせいたしますが、文化部門は各クラスの発表を合唱中心に行い、文化部の展示発表やステージ発表等の場を設定したいと考えています。体育部門についても競技内容の検討を現在行っています。3年生の修学旅行については、7月22日(水)に現在の状況等について保護者へ説明会実施を行います。参加の程よろしくお願いたします。

また、7月13日(月)以降、可能な限り感染症対策を行ったうえで、市内統一で次のような学習活動を実施しています。

- ①各教科等に共通する活動として、回数や時間を絞ったグループ活動を行う。ただし、密集した空間で、一斉に大きな声で話す活動は避ける。
- ②一定の距離を保ち、リコーダーや鍵盤ハーモニカ等の管楽器演奏を行う。
- ③マスクを着用し、同じ方向を向いて合唱を行う。
- ④マスクを着用し、器具や用具の適切な消毒や手洗いのもと、調理実習、共同制作等の表現や鑑賞の活動、理科における実験や観察を行う。
- ⑤回数や時間を絞り、生徒が密集する活動を行う。ただし、近距離で組み合ったり接触したりする運動は避ける。
- ⑥英語での握手、ハイタッチや身体的接触を伴う活動は避ける。

これからも、生徒の安全を第一に考え、県や市からの指導を踏まえながら、学習活動や教育活動を進めていきたいと思っております。よろしくお願いたします。



生徒会本部がつくったメッセージボード

県総合体育大会について

新型コロナウイルスの感染拡大で全国大会や関東大会は中止となり、県大会も中止になっているものもあり、3年生は不完全燃焼のまま、気持ちを切り替えざるを得ないという厳しい状況が続いていました。しかし、県小中体連の方で慎重に話し合いが何度もなされ、県総合体育大会を競技ごとではありますが、開催することを決断しました。7月23日～8月10日までの暑い時期であり、練習がいつものようにできていないことや、熱中症や感染症防止対策を行ったうえでの開催ということで不安な点があります。しかし、3年生にとっては集大成の大会となるので、これまでの練習の成果を十分に発揮して、最後まであきらめずに頑張ってもらいたいと思います。また、様々な対策をしながら、大会開催を支えてくださっている先生方や役員の方々や日ごろからみんなのことを応援してくれている保護者のみなさんに、感謝をしながら、精一杯頑張ってもらいたいと思います。今週、昼休みを利用して、各部より県総体に向けての決意発表を放送により行っています。以下は各部の決意発表の内容になります。

☆県総体に向けて部員全員が協力して練習に取り組んで、この状況の中、大会が開催されることに感謝し、全力で試合に臨んで行こうと思います。(サッカー部 天野海翔) ☆野球を通して人の役に立つ人間になることを目標とし、毎日練習に励んでいます。コロナの影響で忙しい毎日ですが全力で大会に挑みます。(野球部 小林佳記) ☆少ない人数ですが、日々の練習に取り組んできました。今回は混合チームですが頑張っていきたいです。(剣道部 窪田權生) ☆全員で協力しながら日々の練習に取り組んできました。県総体では優勝できるように頑張るので応援よろしくお願いします。(卓球部 木曾川智也) ☆3年生1人、2年生7人、1年生10人で活動しています。総体ではベスト8を目指して頑張ります。(男子バスケットボール部 田中 鈴) ☆総体に向けチーム一丸となり日々の練習に取り組んでいます。関東、全国大会はなくなってしまいましたが、3年生にとって最後の大会になるので、大会ができることに感謝しながら、全力をだして優勝を目指します。(男子バレー部 望月雅斗) ☆私たちはぶつかり合うこともあったけど、その分、仲のよさや信頼を深め、明るく楽しく真剣にバレーをしてきました。3年間やってきたことを無駄にしない、後悔のない試合にしたいです(女子バレー部 西川なつ美) ☆総体で悔いの残らないプレーができるよう、残り少ない練習を大切に、さらに意味のある練習に取り組んで行きたいです。ベストを尽くして頑張ります。(女子ソフトテニス部 中澤陽菜) ☆県総体に向けてチーム一丸で練習に取り組んでいます。感染症対策をしっかりと、よい結果が残せるように頑張るので応援よろしくお願いします。(男子ソフトテニス部 深澤啓人) ☆私たちは県優勝を目標として、日々の練習に取り組んでいます。うまくいかないところもありますが、県総体ができることに感謝して頑張りたいです。(女子卓球部 間込夢乃) ☆日々の練習からしっかりと切り替えをして全員が声を出しあいながら練習をしています。総体では優勝目指して自分たちよりも強い相手に勝てるように努力します。(女子バスケ部 堀井姫華) ☆テーマ「自分に勝つ」男女総勢55名で、日々の練習に取り組んでいます。個人個人が自己ベストを出し、自分の弱さに負けず強い自分になって総体に挑みます。大会を開催してくれた先生方に感謝し、頑張っていきます。(陸上部 中込志弥)

感染症対策と熱中症対策について

中央市では、市内8校の小学校で、新型コロナウイルス感染拡大防止のために、18日(土)に水道蛇口のハンドルを回転式からレバー式に交換をしていただきました。設置については、中央市建設協会の方々が行ってくださいました。従来の回転式のハンドルは指で握る必要がありますが、レバー式はひじや手の甲で扱え、感染リスクの低減が期待できるということです。また、熱中症の対策として、各学年に冷水機をもう一台ずつ増設していただきました。大切に使用していきたいです。



